

MOSELLE

16/04/2008 | 15:48 par CB

Forbach: des fuites de gaz de mines



Des fuites de gaz de mine ont été détectées hier (15avril) à Forbach.

Hier en fin d'après-midi, des fuites de gaz ont eu lieu dans le quartier de Marienau

Suite à de légers malaises, ce sont des habitants du quartier de Marienau de Forbach qui ont alerté les pompiers. Ces derniers ont effectué des contrôles toute la nuit dans la rue des Jardins pour vérifier que les taux de gaz dimunaient. Il faut rappeler qu'un ancien puits minier se situe à Marienau.

Hier, trois maisons ont été évacuées. Mais les habitants pourront les regagner dans la journée. Une intoxication au monoxyde de carbone est écartée.

© France 3 LCA